

## REFORMA

**Sonia Pérez,  
consejera**

**/// Evidencia la necesidad de fortalecer la cultura de la preservación inmediata de las evidencias digitales”.**

### Llaman a aspirantes a preservar pruebas

ALEJANDRO LEÓN

Por falta de pruebas, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) desechó una queja que, de haberse acreditado, pudo tratarse de un caso de violencia política en razón de género contra una candidata a jueza local.

Con ello, el árbitro electoral pidió a los aspirantes a renovar el Poder Judicial conservar datos que permitan configurar posibles violaciones a las leyes en la materia.

Una contendiente denunció que desde un perfil de Facebook, a nombre de Berenice Méndez, fueron hechas publicaciones que demeritan su campaña.

También fue acusada de conductas falsas y fue señalada de que su carrera judicial está relacionada con favores sexuales, según denunció.

Los mismos comentarios denigrantes fueron replicados en grupos de WhatsApp, agregó.

Pero la aspirante decidió borrar las publicaciones para evitar daños a su integridad psicoemocional.

Tras denunciar, la Comisión de Quejas trató de localizar el contenido.

La empresa Meta Platforms Inc. respondió que estaba imposibilitada en proporcionar información debido a que no le fue entregada la dirección URL de Facebook.

Mientras que una compañía telefónica señaló que no localizó el registro del número desde donde se habrían difundido mensajes en contra de la quejosa. Tampoco fue posible notificar a la probable responsable.

La consejera Sonia Pérez remarcó que, por imposibilidad jurídica, no pudieron constatar la existencia de las publicaciones denunciadas.

Motivo por el que la queja se desechó, sin que esto signifique que desestimaron los hechos.

“Evidencia la necesidad de fortalecer la cultura de la preservación inmediata de las evidencias digitales.

“Recomendando que, ante la ocurrencia de hechos similares, se recurra sin demora a la Oficialía electoral a fin de que certifique el contenido antes de que pueda desaparecer o pueda ser modificado”, agregó.